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[382] ３８１の訂正  2008年3月9日 17時20分

椿三十郎 さん  e-mail 

 ３８１（健康診断の話）の「そのために多くの人が３月中に健康診断を受けようとして
いるようです。」を削除します。

[381] 健康診断の話  2008年3月9日 17時0分

椿三十郎 さん  e-mail 

 私の住んでいる街では４月から健康診断の料金が値上げされるそうです。そのため
に多くの人が３月中に健康診断を受けようとしているようです。あなたの街は大丈夫で
すか。正確な事はあなたの街の役所や「保健所」に問い合せるなどして確認して下さ
い。なんか世の中どんどん悪くなっていますね。前に観た「シッコ」というドキュメンタリ
ー映画ではアメリカの医療システムが如何に酷い物であるかが描かれていました。映
画は「キューバの医療システムの方がアメリカの医療システムよりも良い」とも言って
いました。私は図書館から『世界がキューバ医療を手本にするわけ』という本（築地書
館）を借りたのですが、なかなか読んでいる時間がありません。私は「自立支援法」に
も絶対反対です。「特権階級のための政治体制」は「民衆のための政治体制」に置き
換えられるべきだ、と私は考えます。

[380] ３７７の訂正  2008年3月9日 12時51分
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椿三十郎 さん  e-mail 

 ３７７（「女性美化ファンタジー」を批判するマンガ）の「疑問を感じましたが引用なの
で、」を「疑問を感じましたが、引用なので」に訂正します。

[379] お久しぶりです  2008年3月9日 11時40分

YUKI さん  e-mail 

物事を柔軟に考えとはハンネ変えて僕が書きました別に国士無双さんに敵意がある
訳ではないのでそこは分かって頂けたら…僕が医者に物事を柔軟に考えろと言われ
ました私は今仕事してないので食事は３食若しくは２食は自炊してます+α一日３～６?
のジョギング(走らない日はウォーキング１時間)週１テニスとスポーツ三昧の日々です
話しが変わって国士無双さんが自立支援法の事書いてましたが、私は、基本的に医
療費１割負担は賛成ですしかし自立支援法と言う位なので精神障害者が就労出来る
環境を整えてホントの意味での自立出来る社会作りを政府に望む

[378] うーーん、難しいですね。(弁明する管理人)  2008年3月8日 23時51分

管理人 さん  e-mail 

こんばんは、管理人です。 
 
何か私の発言でかなり混乱をさせてしまった様ですね。 
本当にすみません。 
ただ、一言だけ弁明をさせていただけるのなら・・・ 
 
私が書いた文章は・・・ 
「なかなか思うように柔軟に対応するのが難しい所がこの病気や障害の 
特徴でもありますしね。」です。 
 
椿さんや国士さんの文中にあるような「柔軟に考えられない」とか「できない」 
等と断定的に述べていません。誤解を招く表現だったかも知れませんが、意味 
が全く違うものになってしまいますので、その点だけはきちんと確認しておいて 
いただきたいと思います。 
 
本当に言葉の使い方や伝わり方は難しいですね。 
今後、気をつけたいと思います。 
 
 以前、「障害者」を「障がい者」と改めるという話しがありましたね。 
実は数年前からこの事は知っていました。 
 
でも、結局のところ口にして言葉に出す時には意味が無いのが実情です。 
ちなみに、ここで言う「害」と言う字は他の人等に害を成すという意味では 
なくて、当事者、本人の方の生活にとって影響を及ぼすと言う意味が本来の 
持つ意味だと管理人は認識しておりました。その部分を「がい」とソフトな 
言い回し？にする事に果たして世間でどれだけの効果があるのかには正直、 
疑問を感じてしまいます。 
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こういった小さな部分での変化も喜ぶべき事なのでしょうが、根本的な障害 
についての正しい知識などを広める方がよっぽど、一般の方には受け入れ易い 
様に思えるのですが・・・早くそんな日が来ると良いなぁと思います。 
 
そういった意味では、この掲示板もその役割を少しでも担えれば幸いです。 
 
 

[377] 「女性美化ファンタジー」を批判するマンガ  2008年3月8日 20時39分

椿三十郎 さん  e-mail 

 図書館から借りた『週刊金曜日』の２００８年２月１５日号に「女性に恋い焦がれる妄
想少年たちよ！ 江古田ちゃん読みなさい。」というコラム（「ずぼらのブンカ手帳その
１８」）が載っていました。そのコラムの中で烏賀陽弘道（うがや・ひろみち）さんは「若
人よ、我々の轍を踏みたくなければ、瀧波（たきなみ）ユカリの四コマギャグまんが『臨
死！！ 江古田ちゃん』（講談社）を読みなさい」「女性に現実的に対処するためには
だね、江古田ちゃん読んでから出撃した方がいいよ、若人よ。ここに描かれている通
り、オンナだって一皮むけばオトコとそんなに変わらんのだからね」と述べています。
大熊一夫さんの「ルポ 精神病院をぶっこわした国・イタリア」という連載などを紹介し
ないで「こんなコラム」を紹介するのは反動的でしょうか。不真面目な椿三十郎でした。
どうも済みません。「妄想少年」という表現には精神障がい者としては疑問を感じまし
たが引用なので、そのままにしてしておきました。

[376] 今日は銀杏で作業＆夕食会  2008年3月8日 19時41分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、今日はいろいろな情報を流していただきありがとうございました。 
ブルーアイズも合同面接会に興味があります。 
このあいだ管理人さんに２月の面接会の資料を見せてもらいました。 
きちんとした会社で働けて月１５万くらいのお給料がもらえたらいいですよねぇ・・・ 
しかしいきなり銀杏から一般社会に出て８時間くらい働くのは正直自信がないです・・ 
やはりブルーアイズは週３日４時間くらいから出発ですかね・・・ 
 
今日は某銀杏では休日にもかかわらず作業がありました。 
人数は少なかったですがほかの某銀杏のメンバーさんやＯＢの人が手伝いに来てく
れました。 
どうもありがとうございました。 
 
昨日の夕食会のほうもどうやら参加した人たちも多く盛り上がったようです。 
来月以降はブルーアイズも出られるといいなと思っています。 
 
今日は暖かかったですが明日も晴れてあたたくなりそうですね。 
仕事の方には申し訳ないですがブルーアイズは明日は今日の分も休ませてもらいま
す。 
それでは良い日曜日をお過ごしください。 
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[375] 371の訂正  2008年3月8日 19時9分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
３７１の投稿で夏目漱石や芥川龍之介が統合失調症だったと書き込みしましたが、精
神障がいだったに訂正します。 
ウル覚えの知識でなく良く調べてから書き込みします。 
 

[374] 障害者合同面接会  2008年3月8日 16時20分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今回は国士無双が今の会社に採用された障害者合同面接会のお知らせです。 
 
障害者と企業の”出会い”を強力にサポート!!!!  
～ 東京体育館で障害者就職面接会を開催 ～   
 
 障害者の雇用状況については、企業の社会的責任（CSR）、コンプライアンス意識の
向上等を背景に、障害者雇用を積極的に取り組む企業が増加しており、平成18年6月
1日現在の都内民間企業の雇用率は1.44％と昨年と比較して0.04ポイント上昇し、障
害者雇用者数も10万人に迫る状況です。しかしながら、法定雇用率である1.8％、全国
の平均雇用率1.52％には達していない状況にあり、障害者雇用に対する取り組みを
更に進めていく必要があります。 
 こうした状況を踏まえ、東京労働局（局長 大槻 勝啓）及び都内ハローワークでは、
就職希望の障害者と企業との面接の場を提供し、一人でも多くの障害者が就職に結
びつくよう、大規模な就職面接会を開催します。   
  
  
 
1.開催日時・場所  
    平成19年6月14日（木） 13時から16時30分まで 
東京体育館 メインアリーナ  渋谷区千駄ヶ谷1-17-1 
（JR総武線 千駄ヶ谷駅徒歩1分・都営大江戸線 国立競技場前駅徒歩1分） 
※受付開始は12時30分からとなります。   
2.参加を希望される方  
    障害をお持ち方は、どなたでも参加できます。直接会場までお越しください。 
なお、当日は履歴書、職務経歴書等の応募書類(複数枚)と障害者手帳をお持ちくださ
い。   
3.参加予定企業数  
    308社予定  
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パスワード  削除番号    

4.共 催  
    社団法人 東京都雇用開発協会  
  
就労に関心ある方是非参考にして下さい。

[373] またまた岐阜の話です  2008年3月8日 15時4分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、またまた国士無双です。 
 
又、ネットで自立支援法に関する情報見つけたの投稿します。 
 
【岐阜】 障害者支援の活動や計画報告 東濃圏域推進会議がフォーラム 
2008年3月8日 中日新聞 
 
障害者支援について話し合ったフォーラム＝多治見市の東濃西部総合庁舎で 
  
 東濃地方の障害者団体、関係支援団体、行政機関などでつくる東濃圏域障害者自
立支援推進会議は７日、多治見市上野町の東濃西部総合庁舎でフォーラムを開い
た。約６０人が出席し、各部会が活動実績や計画を報告、意見交換した。 
 
 同会議は、２００６年の障害者自立支援法本格施行に合わせ、発足。地域生活支援
事業、相談・居住支援、就労・雇用支援、療育・医療的ケアの４部会に分かれ、課題や
対策を検討してきた。 
 
 活動報告で、療育・医療的ケア部会は、東濃地方に重症心身障害児・者を受け入れ
る医療機関がないことを挙げ「対策を県全体の動きにしたい」とした。 
 
 県職員が０８年度以降の障害者自立支援制度の動向について説明。０８年度までと
されていた特別対策による利用者負担軽減対策は０９年度以降も実質的に継続され
るほか、就労支援として福祉施設等への発注促進が強化される。 
 
 出席者からは「障害者の就職に関して、保護者同士のネットワークができると良い」
「精神障害者の相談にもっと力を入れてほしい」などの意見が出た。 
 
障がい者の就職の話、精神障害者の相談と全国的にも課題になっているようです。 
ウンザリかもしれませんが投稿します。 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

382 記事削除
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